

À LA MAISON DES ARTS

Utiliser les arts plastiques pour exprimer ses émotions quand on lutte contre le cancer, c'est le projet d'Octobre rose, manifestation organisée par l'ICO. René Gauducheau avec le soutien de la Ville de Saint-Herblain.

Force, amazone, stalactite, espoir, minéral... Ce sont quelques-uns des mots choisis par des femmes qui luttent contre le cancer. Au nombre de trois, elles ont suivi des séances d'un cours d'arts plastiques à la Maison des Arts.

Le temps de traduire en œuvres d'art ces mots, de les donner à voir sous forme de modelage, de peinture sur papier, de calligraphie.

Leurs réalisations artistiques seront présentées du 5 au 16 octobre à la Maison des Arts et du 19 au 23 octobre à l'ICO. (vernissage lundi 5 octobre à 19 h).

**EXPO
DE L'ART
POUR TRADUIRE
SES ÉMOTIONS
OCTOBRE
ROSE**

OCTOBRE ROSE PROPOSE 3 AUTRES RENDEZ-VOUS À L'I.C.O.

Mardi 6 octobre à 10 h 30

Projection du film

« La vie entre parenthèses,
quatre femmes face au cancer du sein »

Mardi 6 octobre de 14 h à 16 h

Une animation du Dr Bonnau-Antignac,
psychologue, « Quand la sophrologie
mène au chemin de Compostelle »

Conférence

« L'alimentation pendant les traitements »
par le Dr Vansteene, oncologue

